

L'éducation en biennale à Lyon

ous le titre générique « Apprendre soi-même à connaître le *monde* » de la 7^e biennale de l'éducation propose une multitude de conférences et d'ateliers sur des thèmes aussi divers que l'éducation à la santé, la validation des acquis de l'expérience, ou l'adaptation des programmes linguistiques à l'ouverture des frontières... Tout un programme riche de 500 contributions, réalisées par des chercheurs, enseignants pour la plupart, dont un tiers viennent de l'étranger.

La manifestation, organisée par l'INRP (Institut national de recherche pédagogique) et l'Aprief (Association pour la promotion des recherches et innovations en éducation et en formation) attend environ 900 visiteurs, dont la plupart sont des professionnels de la formation (1).

C'est la première fois que cette biennale se tient à Lyon, dans les locaux de l'École normale supérieure, à Gerland. Après le déménagement récent de la bibliothèque (60 000 ouvrages) il s'agit d'un signe tangible du déménagement de l'INRP de Paris en Rhône-Alpes. Employant actuellement 280 permanents, qui travaillent sur des questions de didactique, d'histoire de l'éducation, de rapport entre éducation et politique, l'INRP partage actuellement l'essentiel de ses effectifs entre la rue d'Ulm parisienne et un ancien lycée professionnel de Saint-Fons.

D'après Martine Muller, la secrétaire générale, c'est en janvier 2005 que les bâtiments neufs de Gerland pourront accueillir les 220 personnes qui constitueront l'équipe définitive. Le site parisien fermant dès le 31 août, Saint-Fons assurera la période de transition.

Renseignements au 01 46 34 91 70 ou sur Internet : www.inrp.fr/biennale
